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令和５年度がスタートしました！

令和５年度入学式を挙行しました !

【ご挨拶】

今年度校長として赴任しました難波順子と申します。地域とともにある学校として、

学校教育目標 「ふるさとを愛し 自他を大切にしながら たくましく未来を切り拓く生徒の育成」

を掲げ、教職員と共に生徒・保護者・地域に愛される学校を目指し尽力して参ります。どうぞよろしくお願いいたします。

４月１１日（火）暖かな春の日差しの中、令和５年度入学式を挙行いたしました。

１５名の新入生が笑顔で元気に入学しました。呼名の返事も大きく、これからも生き生きと前向きに学校生活を送る

姿が想像でき、頼もしく思いました。

今年度は４年ぶりに雲南市教育委員会教育委員奈須宏史様を始め、ご来賓の方々にご臨席を賜り、保護者の皆様・在

校生・教職員と共に、盛大に新入生を迎えることができました。ありがとうございました。

式辞では、主に三つのことについて話をしました。

一つ目は、学校教育目標に触れ、掛合中学校では、この自然豊かで歴史と伝統文化の息づ

く掛合町を学びの原点として大切に思い、自分の良さや周りの人たちの良さを認めながら、

共により良い社会を作っていこう、自分の将来へ向かって努力していこうとする姿を求めて

いくという話をしました。

二つ目は、先月行われたWBC（ワールドベースボールクラシック）の準決勝メキシコ戦での、トップアスリート達の最

後まで諦めない強い気持ち、お互いを信頼し、讃えあうチームワーク、そして何より、誰もが楽しみながらもひたむきに
頑張る姿が、多くの人達に勇気と元気を与えたことを例に話をしました。新入生の皆さんにも、勉強・部活動・生徒会、
何でも良いので、友達や先輩、先生方と信頼関係を築き、楽しんでひたむきに頑張り、挑戦してほしいということを伝え
ました。もし途中で満足のいく結果が得られなかったとしても、仲間や先生方と共にひたむきに頑張った事実を誇りに思
い、次への強さに変えてほしいという話をしました。
三つ目は、上級生の姿に注目してほしいということを話しました。
同級生や他学年としっかり協力をしながら、部活動や生徒会などで自主的に活動している上級生の姿、地域に出かけて

行き、自分にできることはないか、主体的に考え行動を起こしている姿、自分のため、将来のために学習に真剣に取り組
む素晴らしい上級生の姿を見て、真似て、１日も早く本物の掛中生となってほしいということを話しました。

７分も話してしまいましたが、新入生も上級生も良い姿勢で聞いてくれたことを嬉しく思いました。



★新入生宣誓

地域・保護者の皆様の協
力のもと、毎月１回あいさ
つ運動が行われています。
本校では、民生児童委員の
方々に来ていただき、見
守っていただいています。

★新入生挨拶 ★在校生歓迎の言葉

【にこにこデー】今年度もお世話になります！

【着任式・始業式】

【第１回ＰＴＡ理事会・専門部会】ご協議ありがとうございました！

【部活動説明会】～新入生のために～

【学級委員任命式・生徒会説明会】生徒たちの手で！

今年度７名が転入して参りました。どうぞよろしくお願いします。

【生徒会あいさつ運動】生徒たちも頑張ります！

朝のさわやかなあいさ
つを、生徒会総務部で
行っています。自分たち
の力で自分たちの学校を
よくしていこうとする取
組の一つです。

終わりに・・・
今年度は、新入生１５名が
加わり、全校生徒５４名、かか
わる教職員２１名の計７５名で
スタートしました。
「チーム掛中」で頑張っていき
ますので、地域・保護者の皆
様のご支援ご協力をよろしくお
願いします。

掛合中学校
ホームページ
です。ぜひご覧ください。

４月１３日（木）１学期学級委員任命式と生徒会説明会、部活動説明会を行いました。
クラスのリーダーとして、また生徒会の一員として、自ら動く＝主体的に活動する姿を
期待しています。
説明会では、教職員の指示や助けを受けずに、それぞれの持ち場で考えて準備をした

り、全体の場で堂々と話したりする姿を頼もしく思いました。

１年生
生活の「あゆみ」から

・任命式があり、任命書をも
らったので、これから学級委
員として学級をまとめようと
いう気持ちが高くなりました。
今日は部活動見学もありまし
た。楽しかったし、先輩の
方々も優しかったです。

・今日の生徒会説明会・部活
動説明会では、みんな静かに、
良い姿勢で参加していたので
良かったです。部活動説明会
では４つの部活動について詳
しく知ることができ、楽しみ
が一つ増えました。

４月１３日（木）夕方から第１回PTA理事会、専門部会を行いました。会では、昨年度
の引き継ぎ事項を生かしながら、今年度の予算・活動計画について話し合われました。
予算額の変更や組織改編などで例年通りではないものがありましたが、子ども達や学
校・PTAのために実り多い活動となるよう、じっくりと協議が行われました。遅い時間に
もかかわらず、ご出席いただき大変ありがとうございました。


